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Передовая наука — это такая 
наука, которая,,добровольно и охот
но открывает все двери науки  
молодым силам нашей страны и 
дает им возможность завоевать 
вершины науки...“

И. Сталин

Ширэ вовленать студентов 
в работу по содружеству
В исторических решениях XIX 

съезда КПСС записано:
«Улучшить работу научно-ис

следовательских институтов и 
научную работу высших учебных 
заведений, полнее использовать 
научные силы для решения важ 
нейших вопросов развития народ
ного хозяйства, обобщения пере
дового опыта, обеспечивая широ
кое практическое применение 
научных открытий. Всемерно со
действовать ученым в  разработке 
ими практических проблем во 
всех областях знания и укреплять 
связь науки с производством».

Студенты должны постепенно 
втягиваться в  эту работу, и наи
более широкое поле деятельности 
в этом направлении им предо
ставляется на производственной 
практике.

Каковы же итоги производ
ственной практики по институ
ту? На практике в  этом году бы
ло 2490  студентов, из них 
третьего курса —  980, четвер
того —  863, пятого (преддиплом
ная практика) —  647. Это на 
500 человек больше, чем в 
1951 /5 2  учебном году. Резуль
таты  экзаменов по производствен
ной практике дали 62 прод. от
личных и 27 проц. хороших оце
нок, что тоже выше прошлогод
него.

Но это официальная сторона 
вопроса. Посмотрим, как обстоит 
дело с укреплением связи пауки 
с производством.

Студенты - политехники побы
вали на практике н а  великих 
стройках коммунизма, на лучших 
ленинградских машиностроитель
ных заводах, на металлургиче
ских тигаитах страны и  т . д. 
Но из большого коллектива сту
дентов, побывавших на производ
ственной практике, только немно
гие участвовали в научно-иссле
довательской работе на предприя
тиях и работали по содружеству. 
Например, из 282  студентов ме
ханико-машиностроительного фа
культета активно работал н а  за
водах всего 51 человек, и то 
главным образом дипломанты, а 
докладов на конференции, было 
сделано только 11. В прошлом 
же этот факультет был одним из 
лучших в  постановке работы сту
дентов по содружеству с пред
приятия™ .

Большую роль в  этом деле 
должны были сыграть руководи

тели производственной практики. 
Так, в прошлые годы руководи
тель практики доцент А. Щего
лев сумел организовать массовое 
участие студентов-механиков в 
научно-исследовательской работе 
на заводах. А вот в 1952  году 
ассистент А. Павлюк, руководя 
практикой, не уделил достаточно
го внимания этому вопросу, хотя 
на производстве было много ин 
тересных и важных тем. Напри
мер, студентам пятого курса Ах- 
роменкову, Зайцеву и Петрову 
удалось выявить резервы метал
лорежущих станков, обрабатыва
ющих крупные детали для тур
бин строек коммунизма. Восемь 
дипломантов занимались также 
очень интересным вопросом —  
технологией обработки крупных 
деталей для мощных гидротурбин. 
Студенты Стоянов и Лелашова в 
содружестве с лауреатом Сталин
ской премии Г. Борткевичем про
водили на заводе имени Свердло
ва научно-исследовательскую р а 
боту по тематике завода. Однако 
эти товарищи не нашли необхо
димым поделиться на конферен
ции опытом проведенной работы. 
Недостаточно широко были при
влечены к  раб'оте по содружеству 
и студенты других факультетов. 
Всего активно работали н а  про
изводственной практике 316 че
ловек. Это убедительно показы
вает, что большинство студентов, 
а также и многие руководители 
производственной практики не 
сознают, какое огромное воспита
тельное и учебное значение имеет 
их  творческая работа непосред
ственно на производстве.

Товарищ Сталин в  работе «Эко
номические проблемы социализма 
в СССР» пишет «...что было бы, 
если бы не отдельные группы р а
бочих, а  большинство рабочих 
подняло бы свой культурно-тех
нический уровень до уровня ин
женерно-технического персонала ? 
Наша промышленность была бы 
поднята н а  высоту, недосягаемую 
для промышленности других 
стран». Это значит, что студен
ты, будущие командиры произ
водства, в  первую очередь долж
ны  поднять свой культурно-тех
нический уровень, одновременно 
проводя воспитательную работу 
среди 'отстающих рабочих. Легче 
всего это достигнуть, осуществ
ляя на практике содружество с 
работниками производства, изу
чая опыт передовых рабочих.

Изучают 
материалы 

XIX съезда 
партии

Кружок по изучению истории 
партии, в котором занимаются ла
боранты инженерно-экономиче- 
ского факультета, в  этом году 
начал работать в исторические 
дни подготовки к  XIX съезду пар
тии Ленина— Сталина. Первые 
занятия поэтому были посвяще
ны изучению проекта директив 
по пятому пятилетнему плану 
развития народного хозяйства 
СССР, проекта измененного Ус
тава партии и других материа
лов.

Сразу же после опубликования 
в печати гениального труда 
товарища И. В. Сталина «Эконо
мические проблемы социализма в 
СССР» кружок приступил к  его 
изучению. Все слушатели прояв
ляют живой интерес к  этой те
ме. Особенно ж е это надо сказать 
о тт. А. С. Сандовской, А. А. 
Дрозденко, А. В. Яковлевой и 
А. А. Хоменко, ответы которых 
отличаются глубоким содержа
нием.

Активные выступления боль
шинства слушателей круж ка на 
занятиях говорят о серьезной, 
вдумчивой работе над изучением 
классического произведения вож
дя, которое является новым круп
ным вкладом в сокровищницу 
марксизма-ленинизма.

А . ДЬЯКОНОВ, 
культпроп инженерно-экономи

ческого факультета

Что дает мне работа 
на заводе

Над своей дипломной темой я, 
как и многие мои товарищи по 
курсу, работаю на заводе. Ма
шина, в  проектировании которой 
я принимаю участие, будет по
строена в СССР впервые, и  меня 
привлекает новизна темы, хотя в  
работе в связи с этим встреча
ются серьезные затруднения. Р а
бота лее непосредственно на заво
де помогает мне успешнее разре
шать все трудности. Главное со
стоит в  том, что здесь я имею 
возможность не только наблюдать 
рождение машины от техническо
го задания до рабочих чертежей 
деталей, но и принимать в  ее и з
готовлении посильное участие.

В момент проектирования мне 
пришлось столкнуться с массой 
вопросов, которые могли бы не 
возникнуть при обычном проекти
ровании в институте. Так, чтобы 
получить некоторые исходные 
данные, пришлось поехать в 
г. Клин, где будет использована 
будущая машина.

Хочется, чтобы конструкция, 
над которой я  работаю, была 
жизненной, технологичной. На 
заводе ежедневно ощущаешь эти 
требования, видишь, к ак  кон
структоры и  передовые рабочие 
стремятся к  унификации деталей, 
к удешевлению и упрощению 
конструкций.

В условиях производства пре
доставляются самые благоприят
ные возможности для творческой

инициативы дипломанта. Любое 
предложение встречает живой ин
терес у заводских работников. 
Тесная связь с производством 
дает мне возможность выбрать 
более приемлемый вариант кон
струкции будущей машины. Не 
беда, что приходится многое пе
ределывать, исправлять, зато ис
пытываешь большое удовлетворе
ние, когда видишь, что найдено 
решение, которое лучше преды
дущего и полнее отвечает техни
ческим, экономическим и эксплу
атационным требованиям. Уже 
одно сознание того, что твой дип
ломный проект найдет реальное 
воплощение, обязывает к  серьез
ной и творческой работе над ним.

В действительности дипломный 
проект должен показать, в  какой 
степени студент усвоил знания, 
полученные за 5 лет учебы в  
институте, как  он умеет приме
нять их на практике. В этом 
проекте должно отразиться лицо 
будущего специалиста.

Завод предоставляет студенту- 
дипломанту широкие возможно
сти для более полного использо
вания своих сил, способностей и 
знаний при работе над диплом
ным проектом.

Л. ПОПОВ, 
студент-дипломант, молотов- 
ский стипендиат механико- 
машиностроительного факуль
тета

Считаться с мнением коллектива

V  научно-техническая конференция студентов
18— 21 ноября проходила н а

учно-техническая кон фер енция 
студентов ЛИИ. На пленарном за
седании были заслушаны доклад 
профессора С. А. Контор о совет
ском турбостроении и  отчет пред
седателя совета научно-техниче
ского отдела 'института студента. 
П. А. Самолетова, Выступавшие 
в прениях товарищи указывали 
на слабую активность совета НТО 
и  на его ^плохую связь со студен
ческой общественностью.

Конференция избрала новый 
состав совета НТО студентов.

'На заседаниях семи секций 
студентами было прочитано 110 
докладов. Особенно активно про

ходили секционные заседания 
у энергомашиностроителей, где 
выступило двадцать докладчиков, 
у электромехаников и  н а  подсек
циях пластической обработки ме
таллов и сварки металлургическо
го факультета, Между тем работа 
некоторых секций в  дни конфе
ренции была организована плохо. 
Прежде всего, 'это нужно сказать 
о секции механико-машинострои
тельного факультета, одного из 
крупнейших в  институте. На сек
ционных заседаниях с доклада
ми выступило только 11 человек.

Лучшего можно было ожидать 
и от работы других секций.

О В Ы Д В И Ж Е Н И И

На физико-механическом фа
культете 46 именных стипенди
атов. Большинство умело сочета
ет учебу с большой обществен
ной работой. Каждому студенту 
факультета известны фамилии 
А. Перовского, И. Топтыгина, 
3. Троицкой и многих других. Но 
не о них идет речь в  этой за
метке.

Есть, оказывается, среди имен
ны х стипендиатов и «сорняки». 
Взять, к  примеру, группу №  457. 
Комсоргом в  ней молотовский сти
пендиат А. Воробьев, а  старо
стой —  сталинский стипендиат 
Фролов. Группа представляет со
бой сплоченный, но недисципли
нированный коллектив. В прош
лом году эта группа в  целом 
плохо посещала лекции по пе
ременному току. Не ходил на 
лекции и  комсорг Воробьев. 
В этом году плохо посещаются 
лекции и  семинарские занятия 
по политэкономии. Комсорг Во
робьев пропустил два семина
ра и на два опоздал. Ста
роста Фролов к  учебной дисцип
лине подходит своеобразно —  он 
отмечает посещаемость только 
тех, кто пропускает занятия и не 
успевает, а тех, кто прилично 
сдает экзамены, отмечать счита
ет ненужным. Как могло полу
читься, что такой комсомолец, 
как Фролов, который известен на 
факультете как плохой общест
венник (он слабо работал в фа-

□
С Т У Д Е Н Т О В

□
Н А  И М Е Н Н Ы Е  С Т И П Е Н Д И И

кулътетском бюро), получил сти
пендию имени Сталина?

Есть еще более разительные 
примеры. Э. Казбеков (357-6 
группа) был секретарем курсово
го бюро. С работой не справлял
ся, его переизбрали. Он был вы 
веден и из состава факультетско
го комсомольского бюро с выне
сением выговора. Товарищи по 
группе отказали ему в доверии, 
его кандидатура предлагалась и 
не прошла в  комсорги группы. 
Сейчас он ответственный за 
оформление газеты «Физик», но 
работает в  одиночку, не сколачи
вал вокруг газеты актив худож
ников.. А ему назначена стипен
дия имени Сталина. Уклоняются 
от большой общественной работы 
именные стипендиаты М. Кузне
цов (группа № 557-в) и А. Его
ров (группа №  457). Происхо
дит все это потому, что при вы 
движении на именные стипендии 
не проводится настоящего крити
ческого обсуждения на группо
вых собраниях выдвигаемых то
варищей. В некоторых случаях 
группа совсем отстраняется от 
этого важного мероприятия. Все 
решается в «высших сферах», в 
частных переговорах между де
канатом и факультетскими бюро. 
Иногда выдвигается тот или иной 
студент в кандидаты на имен
ную стипендию по принципу 
«ничего, подойдет», причем мало 
принимаются во внимание его

культурный уровень, его взаимо
отношения с товарищами, выпол
няемая ям общественная работа, 
А ведь по существу эти люди 
должны представлять собой самую 
лучшую часть нашего коллекти
ва, его гордость.

Видел ли когда-нибудь уваж а
емый совет (Ученый совет ин 
ститута —  Ред.) в  глаза сту
дента, за которого он ходатай
ствует перед министерством а 
присуждении ему именной сти
пендии? Нет, не видел. Он меха
нически утверждает кандидату
ры, представленные якобы обще
ственными организациями; а в 
действительности студенты фа
культетов узнают о новых имен
ных стипендиатах уже после то
го, как  их утверждают в  мини
стерстве.

Вот почему авторитет именных 
стипендий на факультетах пада
ет. В последнюю сессию только 
на физико-механическом факуль
тете 11 именных стипендиатов 
получили четверки. Обществен
ным организациям института, 
в  особенности комсомольской, не
обходимо уделять больше внима
ния выдвижению студентов н а  
именные стипендии. Именные 
стипендиаты должны в  полной 
мере оправдывать высокую честь 
и доверие нашего коллектива.

Ю. СИНОЧКИН, 
член комитета ВЛКСМ



«Нужно, чтобы дам в повсе
дневной практической работе 
всегда сопутствовала больше
вистская, честная, благород
ная, внутренняя тревога еа 
дело партии». Эти -олова при
надлежат пламенному борцу 
за победу коммунизма, выдаю-1 
щемуся деятелю Коммунисти
ческой партии и Советского 
государства Сергею Мироно
вичу Кирову.

Большой, мудрой книгой 
для воспитания нашей моло
дежи является жизнь ближай
шего ученика и соратника 
Ленина и Сталина, любимца 
партии и народа товарища 
Кирова.

Эта ш ита учит быть вер- 
ным сыном партии Ленина—  
Сталина, горячо любить свою 
великую Родину, отдавать все 
свои лучшие помыслы, силу 
и энергию делу борьбы за 
коммунизм.

Восемнадцать лет прошло с 
того дня, когда товарищ 
Киров был злодейски убит 
троцкистско-бухарпиской бан
дой, гнусными предателями, 
презренными агентами импе
риализма. Огромный путь 
борьбы и побед прошел наш 
народ, прошла наша партия еа 
эти годы.

И сегодня, когда X II съезд 
партии Ленина— Сталина в 
своих директивах по пятому 
пятилетнему плану открыл 
перед нами новые широчай
шие перспективы нового побе
доносного движения вперед, 
вспоминаются гордые, полные 
солнечной .радости кировские 
слова, сказанные еще в 1934 
году: «Успехи действительно

К  18-летшо со дня  смерти С. М. К ирова

Великий гражданин

у нас громадны. Черт его зна
ет, если по-человечески ска
зать, так хочется жить и 
жить».

Восемнадцатилетним юно
шей встал сын уржумского 
бедняка Сергей Миронович 
Костриков-Киров на путь ре
волюционной борьбы и с тех 
пор до последнего дня своей 
жизни, не зная колебаний и 
страха, боролся за дело тру
дящихся под всепобеждающим 
знаменем Ленина— Сталина.

Сергей Миронович Киров 
зажигал сердца людей верой в 
победу великого дела комму
низма, неустанно учил и вос
питывал массы, пропаганди-

тельства в нашей стране уде
лял С. М. Киров ленинско- 
сталинскому комсомолу. Рабо
та каждого комсомольца, 
каждый день его существова
ния, учил он, «является .ма
ленькой частичкой огромной 
мировой (революционной ра
боты».

«Первая роль, роль героев 
выпадает .на .ваши плечи», —  
говорил он комсомольцам еще 
в 1925 году.

Мужеству, стойкости, безза
ветной преданности народу, 
партии, великому Сталину 
неустанно учил Сергей Миро
нович молодежь. Он называл 
пашу непобедимую партию 
мудрым архитектором, под 
руководством которого вели
кая армия строителей строит 
коммунизм, учил овладевать 
большевистским стилем рабо
ты, стилем Ленина и Сталина.

Все речи, все выступле
ния С. М. Кирова проникнуты 
пламенной верой в победу де
ла партии Ленина— Сталина, 
верой в великое будущее, ко
торое принадлежит нашему 
народу.

Говоря о неминуемом про
вале всех козней, которые 
строят капиталисты всех 
стран, он подчеркивал, что 
будущее не принадлежит ка
питалистической системе. 
«Будущее принадлежит, —  

он, —  той эмблеме

Учесть критические 
замечания

говорил
ровал 'всепобеждающие идеи труда, которая нарисована на
марксизма-ленинизма. Член наших знаменах, с которыми
Политбюро и секретарь мы вышли в Октябрьскую ре-
ЦК ВКП(б), он пользовался волюцию, будущее иринадле-
огромной любовыо трудящихся жит Серпу и Молоту», 
масс, любовыо комсомольцев, Высоким примером для на-
всей советской молодежи. шей молодежи служит свет-

Болыную роль в великом лый, незабываемый образ
деле коммунистического строи- Сергея Мироновича Кирова.

В ПОРЯДКЕ 

ОБСУЖДЕНИЯ Это выдумка отстающих
В статье Н. Н. Морозова 

«Устранить недостатки» поднят 
вопрос о контроле студенческой 
работы со стороны кафедр общих 
предметов, в том числе кафедры 
общей химии, в первый период 
пребывания студента в институ
те. При этом отмечается как 
ненормальное, непедагогичное яв
ление строгость подхода к пер
вой студенческой отчетной рабо
те. Указывается, что кафедра 
предъявляет к студенчеству из
лишне трудные, невыполнимые 
требования, в то время как мето
дически правильно было бы на
чинать с более легкого и перехо
дить к  более трудному лишь по
степенно.

Такие рассуждения могут быть 
логичными, но, к  сожалению, в 
данном случае они страдают 
отвлеченностью от существа той 
науки, которую надо изучать 
начинающему студенту. Самое 
трудное для усвоения химии —  
это правильная трактовка ее ос
новных положений, например, 
закона Авогадро и выводов из 
него, на которые опирается даль
нейшее изложение курса. То же 
можно сказать и о других зако

нах химии. Естественно поэтому, 
что период овладения основами 
химической науки всегда будет 
казаться начинающему более 
трудным.

Правильно ли при таких об
стоятельствах утверждение, что 
кафедра общей химии повинна в 
трудностях, лежащих на пути 
изучения этой науки? Кафедра 
общей химии отнюдь не стремит
ся осложнить работу студента, 
затруднить его лишними требо
ваниями на коллоквиуме и не ви
дит никакой пользы в такого ро
да действиях. Совершенно неос
новательно утверждение, что «за 
малейшую неточность, описку, 
незначительную ошибку работа 
не зачитывается». Неточность, 
которая иногда кажется студен
ту незначительной, может быть 
крупной ошибкой. Так, с точки 
зрения химика написание, форму
лы таза азота в виде N, а  не N2 
является трубой ошибкой. При
нять работу студента с такой 
«опиской» —  это значит прими
риться с Фактом незнания сту
дентом закона Авопа.дро. Есте
ственно. что при поверочном кол
локвиуме студенту будет предло

жено 'до получения зачета прочи
тать по курсу химии о тех ос
новных понятиях, которые выте
кают из этого закона. Таковы те 
«трудности, описки» и «незначи
тельные» ошибки, препятствую
щие зачету.

•Пора рассеять ложный пред
рассудок студенчества, что не 
стоит (готовиться к первому кол
локвиуму, «так как все равно 
придется переписывать». Кто го
товится, как следует и  как ему 
советуют с начала работы, тот 
всегда сдает коллоквиум сразу. 
Очень нехорошо, что этот пред
рассудок, эта выдумка отстаю
щих, не умеющих сразу пра
вильно организовать свою раб эту 
студентов, принимается как 
твердо установленное положение, 
из которого можно делать вы
воды.

'Кафедра прилагает большие 
усилия, чтобы (Помочь студенту 
в его работе по приобретению 
серьезного знания основ химии, 
необходимых будущему инже
неру.

С. гвоздов,
зав. кафедрой химии, профес
сор

21— 22 ноября состоялась об
щеинститутская профсоюзная 
конференция студентов. С отчет
ным докладом выступил предсе
датель профкома тов. Столяров. 
Он подробно осветил состояние 
работы профсоюзной организа
ции студентов, отметил ее поло
жительные стороны и недостатки.

После доклада развернулись 
оживленные прения. Много вы
ступлений было посвящено куль
турно-массовой и воспитательной 
работе среди студентов. В них 
отмечалась недостаточная дея
тельность профкома в этом на
правлении. Зачастую культурно- 
массовые мероприятия проводи
лись только как бы для отчета, 
профком относился к  ним фор
мально, несерьезно.

Заместитель председателя пра
вления клуба ЛПИ тов. Лопаткин 
подверг справедливой критике ра
боту культкомиссии профкома за 
ее оторванность от клуба студен
тов, который является центром 
культурно-массовой и воспита
тельной работы. Эта комиссия 
плохо следила за организацией 
факультетских вечеров отдыха 
студентов. Мало уделяя внимания 
этому важному вопросу, профком 
в действительности оставил 
культмассовую работу на некото
рых факультетах «беспризорной» 
и ограничивался лишь констати
рованием фактов срывов и про
валов целого ряда мероприятий 
политико - воспитательного ха
рактера.

Выступившие студенты тт. 
Смагаринский и Вульфович ука
зали на существенные недостат
ки в работе художественной са
модеятельности, которые во мно
гих случаях происходили по вине 
профкома. Так, тов. Вульфович 
обвинил профком в несерьезном 
подборе кадров для руководства 
институтской самодеятельностью, 
в результате чего очень часто 
меняются руководители секторов.

Студент тов. Смагаринский го
ворил о том, что профком давно 
обещал выделить средства для 
ответной поездки коллектива хо
ра к студентам Каунасского по
литехнического института, кото
рые уже дважды выступали с 
художественной самодеятельно
стью перед нашими студентами- 
политехниками, однако своего 
обещания до сих пор не выпол
нил.

Студенты справедливо крити
ковали профком за то, что он 
сводил свою работу к  админи
стрированию и совершенно не за
нимался вопросами академиче
ской успеваемости студентов.

—  Часто профорги групп сами 
находятся в числе отстающих 
студентов. Отсюда им нет ника
кого доверия, —  заявил высту
павший студент тов. Ипатов.

Отмечалась также неудовлетво
рительная деятельность учебно
производственной комиссии проф
кома, которая в течение года да
же не могла собраться.

Студент энергомашинострои
тельного факультета тов. Ясне- 
вич посвятил свое выступление 
тем большим недостаткам в ра
боте профкома, которые не вскрыл 
в порядке самокритики тов. Сто
ляров. Тов. Яскевич говорил о 
низком уровне организационной 
дисциплины членов профсоюза.

—  Профсоюзные собрания, —  
указывает он, —  почти всегда 
проходят неорганизованно, на 
низком уровне критики и само
критики.

Далее тов. Яскевич отметиж 
слабую помощь профсоюзной ор
ганизации со стороны комсомоль
ской организации факультета. 
Секретарь бюро ВЛКСМ не только 
сам не явился на факультетское 
профсоюзное собрание, но увел за. 
собою и весь комсомольский ак
тив.

Не опирается на профсоюзную' 
организацию в своей работе и 
и декан тов. В. П. Гурьев. Эта 
говорит о том, что профоргани
зация не имеет авторитета, а 
партийная и комсомольская орга
низации не стремятся к  тому, 
чтобы поднять его.

Несамокритичным было вы
ступление секретаря комитета 
ВЛКСМ тов. Исаева, который ука
зывал на необходимость совмест
ной и дружной работы комсо
мольской и профсоюзной органи
заций, Однако он не вскрыл при
чины, почему отсутствует такой 
контакт между этими организа
циями, не показал, каким обра
зом будет в дальнейшем осуще
ствляться их совместная работа^

Прошедшая профсоюзная кон
ференция еще раз показала, что 
критика и самокритика для на
ших общественных организаций 
еще не стала главным оружием в. 
борьбе за подготовку высококва
лифицированных и культурных 
специалистов для нашей Родины. 
Еще имеется много товарищей —  
любителей хороших слов, но не 
закрепляющих эти слова делом.

Профсоюзная организация дол
жна всеми силами, всеми сред
ствами помогать воспитывать 
студенчество в духе преданности 
Родине, делу партии Ленина—  
Сталина,

★ ★ ★

Профсоюзная конференция из- На состоявшемся вчера заседа- 
брала новый состав профкома в нии профкома председателем из- 
количестве 21 человека, бран тов. Столяров П. И.

Письмо в редакцию

Когда о т  проектов перейдут к делу?

Несправедливые упреки
Автор статьи «Устранить не

достатки», опубликованной в  га
зете «Политехник», Н. Н. Моро
зов сделал свои замечания по по
воду работы преподавателя И. П. 
Тарасенко. Мы же считаем необ
ходимым высказать свое мнение 
по этому вопросу.

Проверка студенческих тетра
дей с записями лекций и с ре
шением задач является меро
приятием полезным. Кафедра ре
комендует всем преподавателям 
просматривать эти тетради.

Как показала проверка по за

метке в газете «Политехник», 
требования, предъявляемые к  
студентам при приеме домашних 
заданий .преподавателем И. И. Та
расенко, в  целом, за возможными 
единичными исключениями, не 
выходили за пределы обычных 
требований со стороны препода
вателей кафедры.

В заметке, невидимому, допу
щена некоторая гиперболизация 
для усиления впечатления; кро
ме того, автором статьи, очевид
но, недостаточно были провере
ны заявления и  замечания сту

дентов. Последнее представляет
ся вполне вероятным, так как 
автор оказался неосведомленным 
даже о числе групп преподавате
ля И. И. Тарасенко. В статье 
пишется о том, что «произошло 
в ряде трупп II курса физико- 
механического факультета, в ко
торых занятия ведет Тарасенко», 
а в действительности у пего 
лишь одна труппа на этом фа
культете.

Ю. ЯГН, зав. кафедрой сопро
тивления материалов,

А. СИНИЦКИЙ, доцент

Из года в год автопарк наше
го института пополняется новы
ми, более совершенными автома
шинами. Это значительно повы
шает требования в работе по 
уходу и содержанию автопарка. 
Однако уже сейчас условия рабо
ты в нашем гараже не соответ
ствуют этим высоким требова
ниям.

На протяжении многих лет со
ставляются проекты нового гара
жа на 20, 50 и даже 100 авто
машин. Но дальше проектов дело 
пока не идет. Чтобы сохранить 
материальную часть, работника
ми гаража был построен навес 
для стоянки автомашин. Однако 
этот навес сломали и  на его ме
сте начали строить спортивный

зал. Но вскоре строительные ра
боты и здесь замерли, а  мы оста
лись, как в известной сказке 
Пушкина, «у разбитого корыта». 
Навес сломали, гараж не постро
или, и автомашины каждую ночь 
поливались дождем, а теперь за
носятся снегом.

Спрашивается, когда же у нас 
позаботятся о сохранности авто
парка и создадут нормальные ус
ловия для работы?

К. НИКОЛАЕВ, 
слесарь гаража
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